



Street Parade 2006

Up-Date von 17.00 Uhr

In den Sanitätsposten von Schutz & Rettung Zürich wurden bis 17 Uhr insgesamt 73 Personen behandelt und 2 Personen wurden zur näheren medizinischen Abklärung in ein Spital transportiert. 13 der behandelten Personen wiesen Symptome von übermässigem Alkoholkonsum auf. Bei 8 Personen wurden Symptome von übermässigem Drogenkonsum festgestellt. Mit dem Sanitäts- und Rettungsschiff wurden 4 Patienten über den Wasserweg transportiert. In der Patientensammelstelle Hohe Promenade wurden bislang 4 Personen registriert, die eine längere Betreuung und Überwachung durch Angehörige des Zivilschutzes benötigen.

Die Stadtpolizei Zürich verzeichnete bis 17 Uhr zwei Festnahmen wegen Widerhandlungen gegen das Betäubungsmittelgesetz. Es handelt sich um zwei Männer italienischer Nationalität, welche beim Hauptbahnhof Zürich kontrolliert wurden und dabei im Besitz einer grösseren Menge Ecstasy waren. Ansonsten verzeichneten die polizeilichen Einsatzkräfte bis anhin keine gravierenden Vorkommnisse.

An der vom Verein Antiparade organisierten Musik-Demonstration nahmen rund 350 Personen teil. Der Umzug startete beim Bahnhof Wiedikon und bewegte sich auf der bewilligten Route zum Helvetiaplatz, wo zur Zeit die Schlussveranstaltung stattfindet.

Hinweis an die Redaktionen:

Das nächste Up-Date im Internet folgt um 19 Uhr.

Stadtpolizei Zürich
Infostelle
Nicole Gerzner

Schutz & Rettung Zürich
Medienstelle
Patrick Mauron

12. August 2006, 17.00 Uhr